

1000 Euro für den Jugendfußball

ne Spende der Heinz-Otto-Stiftung Glas-hütten in Höhe von 500 Euro an. Der JFG-Vorsitzende Sascha Krüger erhielt die meister Karl Lappe namens der Gemein-Summe von Heinz Otto, der dabei betonte, dass die Jugendförderung ein fester

Mit viel Beifall nahm die Junioren-För-der-Gemeinschaft (JFG) Neubürg 05 el-wolle er allem auch das große Engagement der JFG würdigen. Auch eine weitere Spende von 500 Euro durch Bürgerde Mistelgau fand viel Beifall. Mit im **Bild Pfarrerin Friederike Steiner sowie** Bestandteil der Arbeit seiner 2007 ins die Trainer der Jugendteams. Foto: Jenß